



PASO DEL SISTEMA FRONTAL

# Más de 4.200 familias quedaron sin energía eléctrica en El Carmen

**Municipio suspendió clases en el liceo para hoy lunes.** Cortes afectaron sectores como la Variante El Carmen, el radio urbano, San Isidro, Loma Blanca, La Capilla, San José, Los Riscos, Vergara, Trehualemu, Chamizal y Los Boldos.

LA DISCUSIÓN  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**M**ás de 4.200 familias carmelinas fueron afectadas por cortes de energía eléctrica a raíz del sistema frontal que afectó a la región durante la noche de sábado para domingo, situación por la cual el alcalde de El Carmen, Renán Cabezas, optó por suspender las clases para hoy lunes 16 de junio a todos los estudiantes del Liceo Bicentenario Polivalente Juvenal Hernández Jaque de la comuna.

Así lo confirmó el propio alcalde Cabezas durante horas de la mañana de este domingo, tras reunión con su equipo municipal para tomar las medidas a seguir tras las contingencias generadas por el sistema frontal.

El despliegue de las cuadrillas municipales se intensificó en la tarde y noche del sábado, así como durante horas de la madrugada de ayer domingo, principalmente con labores de despeje de rutas en sectores rurales de la comuna, así como también en el radio urbano, debido a las ráfagas de viento que generaron también caída de árboles y ramas.

“Nuestra comuna ha sido fuertemente afectada por el sistema frontal. A esta hora (10.00 horas), registramos más de 3.500 viviendas sin suministro eléctrico, con cortes en sectores como la Variante El Carmen, el radio urbano, San Isidro, Loma Blanca, La Capilla, San José, Los Riscos, Vergara, Trehualemu, Chamizal y Los Boldos”, reportó el alcalde Renán Cabezas.

El jefe comunal agregó: “también hemos tenido caída de árboles en distintos puntos, como Los Puquios, San Isidro, Trehualemu, el sector urbano, Navidad y Puente Urrutia, afectando caminos y generando riesgos para vecinos y vecinas. En el radio urbano, se registraron voladu-

ras de techumbre, donde se reforzó el trabajo municipal gracias a los llamados que hemos recibido en el número de emergencias, que ha sido clave para llegar a tiempo”.

La autoridad carmelina precisó que durante toda la noche del sábado, las cuadrillas municipales trabajaron junto a Bomberos, despejando rutas, limpiando alcantarillas y reparando techos. Trabajo que continuó el domingo durante la mañana, para seguir atendiendo las múltiples solicitudes que han llegado. Adicionalmente, se realizaron visitas del equipo social

Durante toda la noche del sábado las cuadrillas municipales trabajaron junto a Bomberos, despejando rutas.

de Dideco para evaluar la ayuda, e ir en apoyo de las familias afectadas por esta emergencia.

“Quiero informar también el lunes 16 se suspenden las clases en el Liceo Municipal y estamos evaluando otros establecimientos. Seguimos en terreno, trabajando con todo el compromiso para cuidar a nuestra comunidad. Ante cualquier situación, por favor, comuníquense al número de emergencias habilitado”, confirmó Cabezas, invitando a la comunidad carmelina a estar atentos a los nuevos anuncios que se

## Sin energía

Según el último reporte del mediodía de este domingo de parte de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), la comuna de El Carmen totaliza 4.241 familias registradas sin energía eléctrica.

puedan realizar en las redes oficiales del municipio, o bien desde sus respectivos establecimientos en el caso de las comunidades educativas de la comuna.

